
 

 

Barcelona, julio de 2011 
 

Carta del presidente: 2011 un año de compromisos 
 

 
Queridos soci@s 
 
Es una satisfacción importante poder comunicaros un nuevo 
incremento del factor de impacto de nuestra apreciada revista 
JIACI, situándose en 1,489. Ocupamos el 5 lugar de la revistas 
publicadas por sociedades científicas médicas españolas, 
siendo solamente superados por sociedades muy potentes 
como Cardiología, Urgencias, Medicina Intensiva o 
Infecciosas/y Microbiología Clínica, y situándonos por encima 
de iconos tan importantes como Medicina Clínica de Barcelona. 
Cada vez sois más los socios involucrados en ella como autores 
colaboradores o revisores por lo que tanto María Luisa Sanz, 
como  Editora en Jefe, como yo queremos aprovechar esta 
oportunidad para agradeceros profundamente toda vuestra 
colaboración. 

e-mail: jolaguir@cfnavarra.es 

    
 También es un orgullo informaros de que ya tenemos un primer borrador del  plan 
estratégico de nuestra Sociedad. Está siendo revisado por en profundidad por revisores 
internos y ajenos a la Sociedad. La Junta directiva en pleno trabajará este verano, de forma 
que podamos tener un documento completo del plan, que pueda ser presentado en el 
Symposium de Barcelona. Uno de los problemas detectados que quiero adelantaros es la 
comunicación interna y en muy buena parte debido a no poder utilizar los canales electrónicos 
al carecer de una dirección operativa de correo electrónico en más de la mitad de nuestros 
asociados.  
 
 La preparación del Symposium continúa a buen ritmo. Se han recibido más de 300 
comunicaciones y ya sólo queda ultimar pequeños detalles que hagan más estimulante nuestra 
participación. Agradecer la excelente labor que están realizando los comités Organizador y 
Científico, así como nuestro operador de congresos Viajes el Corte Inglés. 
 
 Todos nuestros comités se encuentran ya en marcha con proyectos interesantes. Entre 
ellos mención especial y felicidades al comité de Aerobiología por el excelente trabajo y éxito 
de la aplicación AlertaPolen para teléfonos inteligentes y el agradecimiento a Astra-Zéneca 
como promotor de este proyecto. Esta aplicación permitirá que nuestros enfermos polínicos 
reciban una información vital de forma específica y con fácil acceso. 
 
 Por último, informaros de la apertura de una subsede en Madrid de nuestra Sociedad, 
gracias al acuerdo alcanzado con la Sociedad de Madrid y Castilla La Mancha de Alergología e 
Inmunología Clínica, a través de su Presidenta, la Dra. Matilde Rodríguez Mosquera. María 
Jesús Hernández estará a vuestra disposición en mariajesus.hernandez@seaic.org (Tlf: 91 534 
88 26). Uno de sus primeros cometidos es actualizar y mejorar la información de contacto de 



 

 

los asociados, para lo cual os pido encarecidamente que os pongáis en contacto con ella y le 
enviéis vuestros datos de correo electrónico operativo, así como cualquier otro cambio que 
estiméis oportuno. De esa forma, también nos gustaría enviaros, a vuelta de correo, una clave 
para poder participar en la encuesta «Valoramos Tú Opinión», que nos dará información 
valiosa sobre vuestra visión y relaciones con la Sociedad, siendo posible comparar nuestra 
posición con la de otras sociedades médico-científicas españolas. El acceso a esta encuesta lo 
encontraréis en la zona profesional de nuestra página web. 
 
 Nada más que desearos que tengáis unas buenas vacaciones de verano. 
 
Un afectuoso saludo 

 
José María Olaguibel  
Presidente SEAIC 
 


